
・県議会でどのような事が行われている
のかイメージすることができました。近い
うちに議会のぼうちょうに行き、政治の事
についてしんけんに考えたいです。

・私は、全然議会のことを知りませんでした。けれど、
税金のことなども詳しく教えてくださったので、１８才に
なってからの選挙が少しまちどおしいなと思いまし
た。今度、ぼうちょうに行きたいなと思いました。

・県のきまりを県議会が決めていることを
初めて知ったのでびっくりしました。

・今、問題になっていることも教えてくだ
さってありがとうございます。これから
しっかり勉強します。

・少し難しかったけど、議員の仕事や政
治のことが実際に聞くことでより分かりや
すかったです。

・もともと興味があったのですが、さらに興味がわきま
した。

・私が一番心に残っているのは、議会が開かれてい
ない時も、毎日仕事をしていて、大分県や市を支えて
くれているという所です。

・議員がどんな仕事をしているのか、一年でどのくら
いのお金を使っているのかがわかりました。家でも、
もっと県議員について調べたいです。
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・今日の話で、話し合いだけじゃなく委員
会の仕事で調査したり、よりよい大分の
ために考えてくれていることが分かりまし
た。私たちもいずれ政治に関わるので、
今回の話を覚えておきます。

・いままで議会や政治についてあまり興
味がなかったけど二人の話をきいてとて
も興味がわいてきました。


